



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
NOTIFICACION DE INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre Abuso de Mercado, el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, Global Dominion Access, S.A. (la “**Sociedad**” o “**Dominion**”) hace público que Masmovil Ibercom S.A., Euskaltel, S.A. y Dominion han suscrito un acuerdo para la constitución de una sociedad conjunta de nueva creación denominada Medbuying Technologies Group S.L. (“**Medbuying**”), que tiene como objeto la centralización de las compras de terminales móviles, routers y otros accesorios relacionados con el mundo de las telecomunicaciones por parte de estas compañías, y que permitirá obtener sinergias por la simplificación de los procesos de compra, haciéndolos más eficientes.

Cada uno de los socios de esta nueva sociedad mantendrá su total independencia y capacidad de decisión sobre su política y estrategia de terminales móviles y otros dispositivos incluidos en el acuerdo.

Medbuying estará participada en un 45% por Masmovil Ibercom S.A., un 45% por Dominion, y un 10% por Euskalte, S.A..

El órgano de administración de la Sociedad estará compuesto por 5 miembros, dos por designación de Masmovil Ibercom S.A., otros dos a propuesta de Dominion y uno más, designado por Euskaltel, S.A..

Se adjunta nota de prensa relativa a la operación.

Bilbao, a 8 de marzo de 2019.
Jose Ramon Berecibar Mutiozabal.
Secretario del Consejo de Administración.



MASMOVIL, PHONE HOUSE y EUSKALTEL unen sus fuerzas para centralizar sus compras de terminales, routers y accesorios

- MASMOVIL participa en un 45% del capital, DOMINION (PHONE HOUSE) en otro 45%, mientras que EUSKALTEL tendrá el 10% de la nueva Sociedad.

Madrid, 8 de marzo de 2019.- MASMOVIL, PHONE HOUSE Y EUSKALTEL han firmado un acuerdo para la constitución de la sociedad de nueva creación “Medbuying Technologies Group S.L.”, que tiene como objeto la centralización de las compras de terminales móviles, routers y otros accesorios relacionados con el mundo de las telecomunicaciones por parte de estas empresas.

Mediante esta alianza, las tres Compañías obtienen sinergias por la simplificación de los procesos de compra, haciéndolos más eficientes

Además, cada uno de los socios de esta nueva sociedad **mantendrá su total independencia y capacidad de decisión sobre su política y estrategia de terminales móviles** y otros dispositivos incluidos en el acuerdo.

Estructura societaria y órgano de Gobierno

La Sociedad “Medbuying Technologies Group” estará participada en un 45% por MASMOVIL, otro 45% por DOMINION, y un 10% por EUSKALTEL.

El órgano de administración de la Sociedad estará compuesto por 5 miembros, dos por designación de MASMOVIL, otros dos a propuesta de DOMINION y uno más, designado por EUSKALTEL.

“El Grupo MASMOVIL está liderando el crecimiento del mercado de las telecomunicaciones en España, pero también trabajamos en ser los más eficientes en nuestras operaciones. Este proyecto nos va a ayudar en este objetivo y nos va a permitir aumentar la rentabilidad de nuestro negocio”, dijo Meinrad Spenger, Consejero Delegado del Grupo MASMOVIL.

“Para DOMINION es importante ser partner de nuestros clientes y compartir con ellos ganancias en eficiencia. Esta alianza permitirá que optimicemos los recursos y mejoremos la eficiencia de procesos fundamentales en la operativa de PHONE HOUSE”, dijo Mikel Barandiarán, Consejero Delegado de DOMINION.

“Consideramos que este proyecto nos permite ofrecer una experiencia móvil y convergente más completa y optimiza nuestro modelo para hacerlo más competitivo. Una vez más, el Grupo EUSKALTEL demuestra su capacidad de adaptación al aprovechar oportunidades que aportan valor a nuestro modelo de negocio y a nuestros clientes”, dijo Francisco Arteché el Consejero Delegado de EUSKALTEL.



Sobre Grupo MASMOVIL

El Grupo MASMOVIL es el cuarto operador de telecomunicaciones en España que ofrece servicios de telefonía fija, móvil, e internet banda ancha para clientes residenciales, empresas y operadores, a través de sus principales marcas: Yoigo, Pepephone, MASMOVIL, Lebara y Llamaya.

El Grupo cuenta con infraestructuras de red fija de Fibra/ADSL y móvil 3G y 4G. En la actualidad dispone de más de 15,2 millones de hogares comercializables con fibra óptica y 18 millones con ADSL, y su red 4G móvil cubre el 98,5% de la población española. El Grupo cuenta con más de 8 millones de clientes en España.

Grupo MASMOVIL ha sido galardonado con el [premio ADSLZone 2018 al mejor operador de fibra](#) y el de [“Mejor Operador de Fibra” por el Grupo Informático](#). Además, ha sido nombrada [“Empresa Revelación” en los Premios Empresariales del Grupo Vocento](#).

Por otra parte, es el operador con la red de fibra más rápida de España en 2018 según un [estudio de la empresa nPerf](#) y el operador con la red móvil 3G+4G agregada más rápida de nuestro país, según un estudio de la empresa [Tutela](#). Finalmente, ha obtenido la puntuación más alta como operador móvil español mejor valorado por los clientes, según el “Índice de Experiencia de Cliente 2017”, elaborado por la consultora Stiga.

Síguenos:

Web Grupo MASMOVIL: <http://grupomasmovil.com/es/>

Twitter: <https://twitter.com/grupomasmovil>

Para más información

Fernando Castro +34.656.160.378

fernando.castro@masmovil.com

Acerca de DOMINION

DOMINION es una compañía tecnológica especialista en la prestación de Servicios multi-técnicos y Soluciones de ingeniería especializada, que opera en tres grandes áreas de actividad: Tecnología y Telecomunicaciones; Industria y Energías Renovables. DOMINION aplica conocimiento de procesos, tecnología e innovación para lograr eficiencia en los procesos de negocio de sus clientes y cree en la digitalización como catalizador y valor diferencial de su modelo de negocio.

Con presencia en más de 35 países, más de 1.000 clientes y alrededor de 8.000 empleados, alcanzó una facturación ajustada de 830 millones de euros, un EBITDA de 72,4 millones de euros en el ejercicio 2018. La compañía basa su estrategia en una cultura y modelo de gestión únicos y en un ambicioso plan de crecimiento. Cotiza en Bolsa española desde abril de 2016 (DOM:BME).

Si desea más información contacte con:

DOMINION: Patricia Berjón, patricia.berjon@dominion-global.com; +34 94 479 37 87

GUK: Eider Lazkano, eider@guk.es; 620 807 344

Sobre el Grupo EUSKALTEL

El Grupo EUSKALTEL es una de las principales compañías españolas de telecomunicaciones que responde de manera integral a las necesidades de comunicación de las personas, instituciones y empresas. La compañía ofrece soluciones TIC en todo el ciclo de comunicación de sus clientes, con un amplio rango de servicios tecnológicos que van desde Internet, telefonía fija, telefonía móvil, televisión digital y banda ancha hasta procesos de transformación digital, soluciones de IoT (Internet de las Cosas), tecnología para Smart Cities e Industria 4.0. El Grupo EUSKALTEL, con sus marcas Euskaltel, R y Telecable, es líder en todos los mercados en los que opera y atiende a más de 800.000 clientes residenciales y empresas. La compañía cuenta con un equipo humano de 705 personas y genera más de 4.200 puestos de trabajo indirectos por su actividad.

EUSKALTEL – Comunicación
94-4011229
comunicacion@euskaltel.com